

ONU: Rusia expresa respaldo a Irán y otros países del área



La Habana, 19 ene (RHC) El Canciller de Rusia, Serguei Lavrov, reiteró este 19 de enero en Nueva York, sede de la Organización de Naciones Unidas (ONU), el apoyo de su país al acuerdo sobre el programa nuclear de Irán (JCPOA, según sus siglas en inglés) y estuvo en contra de su renegociación.

Dijo a la prensa que el acuerdo no está muerto, "el presidente estadounidense Donald Trump todavía no ha tomado su decisión final al respecto y vamos a hacer un gran esfuerzo para que no sea renegociado pues los términos actuales son válidos".

Lavrov recordó la dificultad que entraña la implementación del JCPOA si uno de los países firmantes decide abandonarlo, precisa la información de la **agencia Prensa Latina**.

"Además, cómo podremos sugerir a la República Popular Democrática de Corea (RPDC) una opción semejante a la del acuerdo de Irán si este finalmente fracasa", cuestionó.

A propósito, consideró que hace falta un mayor compromiso para resolver las tensiones en la península coreana.

El jefe de la diplomacia rusa también condenó las políticas de cambio de régimen que intentan desarrollar en algunos territorios del Medio Oriente, y demandó mayor transparencia en la discusión

política referida a la situación del área.

Igualmente anunció la disposición de su país para que autoridades de Palestina e Israel se reúnan allí, sin condiciones previas, y expresó el compromiso de Moscú para contribuir a la resolución del conflicto.

Indicó que si bien Rusia contribuye con importantes fondos a la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados Palestinos (Unrwa), la mayor parte la ofrecía Estados Unidos, y lamentó los recortes hechos por la actual administración de la Casa Blanca pues ahora comprometen esa ayuda.

Con respecto a Siria, el Canciller ruso destacó el papel de Moscú en las conversaciones de Astaná, las cuales considera fundamentales para el proceso de negociaciones en Ginebra.

En ese sentido, llamó a las partes a centrarse en los aspectos acordados, como el tema de la Constitución, y dejar las presiones dirigidas a lograr un cambio de régimen en Damasco.

"La coalición de Estados Unidos a veces entorpece las acciones para acabar con el terrorismo en el área", señaló Lavrov.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153021-onu-rusia-expresa-respaldo-a-iran-y-otros-paises-del-area>



Radio Habana Cuba